

## A Créteil, le vendredi 21 septembre 2012

Madame, Monsieur, Chers Clients et Adhérents,

Il s'avère qu'une information relative à « *la mise en vente de Phoenix* » circule actuellement sur le net via le site **www.pharmactua.com.** 

Il s'agit d'une information datée <u>du 21 Août 2009</u> (un lien précise <u>Vendredi 21 août 2009</u> tandis que l'autre ne mentionne que <u>Le 21 août</u>, sans préciser l'année cf. copies d'écran ci-après). Il est évident que ces informations ne sont à ce jour plus d'aucune actualité.

La famille Merckle met en vente Phoenix, le deuxième grossiste répartiteur de l'industrie pharmaceutique allemande pour 6 milliards d'euros

Vendredi 21 août 2009

La famille Merckle met en vente Phoenix, le deuxième grossiste répartiteur de l'industrie pharmaceutique allemande pour 6 milliards d'euros



La famille Merckle a commissionné la DeutscheBank AG pour la vente de Phoenix, le deuxième grossiste répartiteur allemand. Phoenix a été crée par Adolf Merckle le milliardaire qui s'est suicidé en janvier 2009 après avoir perdu une fortune sur les marchés boursiers. Le groupe Phoenix est basé à Mannheim en Allemagne et a une présence [...]

Le 21 août Lire la suite

Il est regrettable que ces informations aient été sciemment détournées et tronquées (informations datant de plus de 3 ans) par des internautes, créant ainsi la confusion dans les esprits et induisant le marché en erreur.

Il va sans dire que la société PHOENIX Pharma se réserve le droit d'agir par toutes voies de droit à l'encontre de toute personne à l'effet de faire cesser la diffusion de ces informations.

Bien cordialement,

Laurent CUIRY,

Président du Conseil d'Administration de PLUS PHARMACIE Président de PHOENIX Pharma